

<b>校 報</b>	<b>誕生寺NOW!</b>	<b>岡山県立誕生寺支援学校</b>
		学校URL <a href="http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/">http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/</a>

一学期を振り返って



岡山県立誕生寺支援学校  
校長 圓山 勇雄

令和6年度の一学期が、7月19日(金)で終了しました。一学期の学校行事を振り返ると、小学部は、誕生寺小学校と、中学部は久米南中学校との交流学习を実施できました。自然な触れ合いができ、両校にとってとても貴重な経験になったと思います。そして、校外に出での学習にも取り組みました。知的小学部6年生が、汽車を乗り継いで津山に行きました。買い物をしたり食事を楽しんだりしました。肢体小学部は、バスで久米南町役場に行き、新しいホールで読み聞かせを聞いたりピアノやバイオリンの演奏を聴いたりしました。また、知的中学部3年生が2泊3日で大阪方面に修学旅行に行き、二日目にはUSJを楽しみました。

高等部は、知的部門では津山市に出掛け、「移動アンテナ」に取り組みました。今年度はソシオ一番街で行ったところ、100名を超えるお客様が来てくださいました。また、今年度はキャリア教育フェアも行われました。イオン岡山で職業コースが販売・接遇に取り組むとともに、知的中学部の生徒が校外学習で見学に行きました。本校の生徒が頑張っている姿をしっかりとアピールすることができました。肢体不自由部門では、宿泊学習に取り組みました。岡山市まで汽車に乗って行き、人と科学の未来館サイピアで科学体験を行ったり、池田動物園で見学したりイオン岡山で買い物学習に取り組んだりしました。貴重な経験になったと思います。

また、誕生寺校地では、「地域との交流会」を実施することもできました。地域の伝統芸能や手品・音楽・貼り絵・金魚すくいなど地域のボランティアの方と同じ時間を共有し、地域に開かれた誕生寺支援学校の魅力を示す会となりました。弓削校地では、昨年度の学校運営協議会での意見を受けて、新たに「企業参観日」を実施しました。これは、企業の方に本校の教育活動を知っていただき、雇用拡大を目指す取り組みです。当日は、20名以上の企業の方が、熱心に参観してくださいました。

今年も、一体感や各部の連携に取り組んでいます。一学期には、教員の「他学部参観週間」を設定し、他学部の授業を見に行くことを行いました。この機会を利用し、昨年度以上に多くの先生が他学部の授業を参観することができました。特に、寄宿舎の先生は、両校地に積極的に出掛け、指導の様子を参観することができました。

最後に、二学期は9月2日(月)に始まります。40日余りの夏休みに入ります。生活習慣を崩さないように家庭学習やお手伝い等、家庭で話し合い計画的に取り組んでください。そして、始業式には、元気いっぱいの笑顔を見せてください。

【裏面に続きます】